

**Studienabteilung
Admission Office**

Technische Universität Wien
Karlsplatz 13
1040 Vienna, Austria

Phone: +43/1/58801-41188
Web: www.tuwien.at/studium/zulassung

Antrag auf Erlass des Studienbeitrags

aufgrund von Leitungstätigkeit

Application for Waiver of tuition fee

on ground of a position of leadership

Wintersemester: bis 31. März / until 31 March

Sommersemester: bis 31. Oktober / until 31 October

Sie haben nachweislich während Ihres Bachelor-, Master oder Doktoratsstudiums im Ausmaß von **mindestens zwei Semestern** eine Leitungsfunktion eines Studierendenteams, das sich jährlich formiert und an internationalen Wettbewerben teilnimmt, ausgeübt.

*You have been verifiably for **more than two semesters** during your bachelor's, master's or doctoral programme in a position of leadership in a student team, which forms annually and takes part at international competitions.*

Ich beantrage den Erlass des Studienbeitrages für das/die folgende/n Semester:

I would like to apply for a waiver of tuition fee for the following semester:

SOMMERSEMESTER 20__

WINTERSEMESTER 20__

BITTE HIER ONLINE ODER IN BLOCKBUCHSTABEN AUSFÜLLEN! / PLEASE FILL IN ONLINE OR IN CAPITAL LETTERS!

Angaben zur Person / Personal Data

Familiennamen: <i>Surname (Last name):</i>		Vorname: <i>First Name:</i>		Matrikelnummer: <i>Student-ID:</i>
Geburtsdatum (TT.MM.JJJJ): <i>Date of birth (DD/MM/YYYY):</i>			Staatsbürgerschaft: <i>Nationality:</i>	
Zustelladresse: <i>Postal address:</i>	Straße, Hausnummer: <i>Street, Streetnumber:</i>			Ort: <i>City:</i>
	PLZ: <i>ZIP, Postcode:</i>			
E-Mail:			Telefonnummer: <i>Phone number:</i>	

Bestätigung durch Präsident_in, Team Captain, etc. / Confirmation issued by president, team captain, etc.

Ich, _____, bestätige, dass der_die oben angegebene Studierende in den Semestern _____ die Leitungsfunktion als _____

im Sinne der Richtlinie des Rektorats über den Erlass des Studienbeitrags gemäß Mitteilungsblatt 25/2024 ausgeübt hat.

Datum (TT.MM.JJJJ)

Unterschrift Präsident_in

Stempel

ACHTUNG / ATTENTION

Dokumente: sämtliche Dokumente sind im Original einzuscannen und per Kontaktformular an die Studienabteilung zu übermitteln. Ordentliche ausländische Studierende haben als Nachweis ihrer Rechtstellung (bspw. als langfristig Aufenthaltsberechtigte) ihren Aufenthaltstitel vorzulegen.

Documents: all original documents are to be scanned and submitted to the admission office via the contact form. Foreign degree students have to provide their residence permit as confirmation of legal status.

WICHTIG! Falls Sie auch an einer anderen österreichischen Universität (bspw. Uni Wien, BOKU etc.) ein ordentliches Studium betreiben, müssen Sie dort einen GESONDERTEN ERLASSANTRAG einbringen!

IMPORTANT! If you are pursuing another degree programme at another Austrian University (e.g. University of Vienna, BOKU), you will have to apply for a waiver of tuition fee there as well!

Datum (TT.MM.JJJJ)
date (dd/mm/yyyy)

Unterschrift Antragsteller_in
signature applicant

Folgendes ist zu beachten / Be aware of the following

Zum Zeitpunkt der Antragstellung muss die Leitungsfunktion **mindestens zwei Semester** ausgeübt worden sein und das Ende dieser Tätigkeit darf **nicht länger als 6 Semester zurückliegen**.

*At the time of application, the position of leadership must have been held for **at least two semesters**, and the end of this role must be **no more than six semesters ago**.*

Dieser Erlass trifft für folgende Studierendenteams zu: TU Chor, TU Orchester, TU Racing Team, TU Robots, TU Spaceteam

This applies to the following student teams: *TU Choir, TU Orchestra, TU Racing Team, TU Robots, TU Spaceteam*

Bei Neuformierung des Teams müssen Präsident_in, Team Captain, **etc selbstständig eine Unterschriftenprobe** der Studienabteilung übermitteln, da ansonsten Anträge auf Erlass nicht bearbeitet werden können.

*When reforming the team, the president, team captain, etc. **must independently submit a signature sample** to the Admission Office, otherwise applications for waiver cannot be processed.*

Zum Zeitpunkt der Bestätigung durch Präsident_in, Team Captain, etc muss das Antragsformular bereits vollständig von der_dem Studierenden ausgefüllt und unterschrieben sein.

At the time of confirmation by president, team captain, etc. the application form must already be duly filled out and signed by the student.